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Depuis 2017, le Président de la République 

c’est  

Emmanuel MACRON 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mais nous pouvons changer de Président 

si nous le désirons ou garder le même. 









Ils se p
résen

ten
t à

 l’électio
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1. Je rentre dans le bureau de vote avec ma carte 

d’identité et ma carte d’électeur.  

COMMENT VOTER ?  

2. Les personnes du bureau de vote vérifient que 

je suis bien inscrit.  



3. Je prends 1 enveloppe et au moins 2 bulletins.  

4. Je rentre dans l’isoloir.  

Je peux me faire accompagner si nécessaire.  

Je mets le bulletin de mon choix dans l’enve-

loppe. Et si je veux j’ai le droit de ne rien mettre 

 



5. Je présente ma carte d’identité et ma carte 

d’électeur.  

Une personne lit mon nom.  

Je mets l’enveloppe dans l’urne.  

Je peux me faire aider si besoin.  

6. Je signe la feuille d’émargement.  




